

Destaca a funcionarias

Señor director:

Quiero hacer un reconocimiento a las señoras Fabiola Araya y a María José, ambas del Compín. Ellas se han destacado en su esmerada atención cada vez que he ido a hacer algún trámite de mi hija, respecto a las licencias médicas por la Isapre. Son funcionarias públicas, como pocas que hay en el sentido

de prestar su servicio por el bien de la comunidad. Hay buen servicio, trato y lo mejor es que se entiende todo lo que comunican. Cómo me gustaría ver que en los servicios públicos hubiera más funcionarias como ellas, son como ángeles caídas del cielo.

Juan Arellano Aguirre